

OB voice

茨城北西看護専門学校
青木 沙織さん

常北校は少人数のため、同学年はもちろん他学年や先生方も仲良くなれる学校です。先生は個性豊かで楽しい方ばかりです。なんでも親身に相談に乗ってくれるし、一人一人を尊重してしっかり見守ってくれます。

また、多彩な学校行事はかけがえのない思い出となり、勉強だけではなく多くのことを学べる場所です。

常北校で過ごした時間、何気ない一瞬でさえ、今では恋しく感じます。ぜひ、皆さんも常北校で充実した高校生活を送りませんか？

**message****五位渕 菜緒さん**

常北校は、1学年1クラスという少人数ですが、その分先輩と後輩が仲良く学校生活を送っています。先生たちも生徒一人一人のことをよくみてくれます。また、クラスマッチや3年に1度の体育祭と文化祭、そして常北校にしかないツール・ド・常北など、楽しい学校行事がたくさんあります。たくさんの思い出が作れます。ぜひ、常北校へ来てください。

message**菊池 大翔さん**

常北校は、生徒の人数が少ないですが、その分団結力があり明るく楽しい学校です。先生方や先輩方はよく相談に乗ってくれて、自分も相談をして気持ちが軽くなった経験があります。行事も豊富で、他学年と対決したり、一緒に盛り上がったりして先輩方との距離も近づきます。人数が少ないことが寂しいと思われるかもしれません、そのようなことはなく毎日を楽しく過ごせます。ぜひ常北校に来てください。

**message****鴨志田 彬人さん**

僕がこの学校に入学して良かったと思うことは、中学校で挑戦できなかったことを高校生になってから率先的にチャレンジするようになったことです。中学校では生徒会やクラス代表をやらずに生活してきましたが、高校では生徒会やHR代表になってクラスをまとめたり学校の行事を運営したりするようになりました。行事は豊富で、ツール・ド・常北では全校生徒で40kmの道のりを自転車で走ります。他にもクラスマッチや春園祭など様々な行事があります。先生方もとても優しく、生徒一人一人に気遣ってくれます。勉強で不安なところや悩みがあればすぐ相談に乗ってくれます。みなさんもぜひ常北校に来てください。

message**一木 来依夢さん**

常北校は、生徒の数が少ない分一人一人との交流が深められ、先輩後輩関係なく、皆仲の良いとても良い学校です。また、ツール・ド・常北やギネス常北など、常北ならではの行事もたくさんあるので、皆さんぜひ常北校に来てください。